



OKTOBER

Bringt der Oktober viel Frost und Wind,
So sind Januar und Hornung gelind.

Das Einräumen der Gewächshäuser geht rüstig vorwärts. Mit Ausnahme einiger härterer Pflanzen, wie Alpenrosen, Lorbeer usw., die etwas Kälte vertragen, werden alle Pflanzen eingebracht. Die in Frühbeeten kultivierten Warmhauspflanzen werden in die Häuser versezt, wo je nach Bedarf geheizt werden muß. Nun heißt es, Brennstoff beschaffen. Kommt nun gerade ein Kohlenfresser von Kessel in Betrieb, dann hat man zu bezahlen. Es ist hier an dieser Stelle nochmals zu empfehlen, einen Kessel anzuschaffen, in dem auch Abfälle aus der Gärtnerei verbrannt werden können. Man orientiere sich deshalb über den Höntsch-Kessel. Vom Guten das Beste kauft jeder Gärtnereibesizer, der den Höntsch-Kessel bevorzugt. Ueber ihn stehen reichillustrierte fachwissenschaftlich aufklärende Druckschriften kostenlos zur Verfügung.

